

SALUTACION PARA BEGONTE Y SU BELEN ELECTRONICO

---

Cecilia Saenz Vaca

Lema: MENSAJE

Flotan estas palabras en Begonte  
prendidas de su ambiente navideño.  
Soslayando linderos y confines  
viene el caudal que fluye por mis versos  
en la Natividad del Salvador,  
que en plenitud de amor y de recuerdos  
al conjuro electrónico del arte  
se crece dando vuelo al pensamiento.

Cautiva en tu sabor de Navidad,  
de tu Belén, cautiva, aquí me encuentro.  
El solsticio hiemal de la campiña  
se cierne por mis venas, y mi verbo  
meseteño y veraz, vivo a tu gracia  
se siente, por lo mucho que te siento.

Se me llena la voz de madrigales  
cabe el Pesebre pródigo en destellos,  
se me vacía el corazón de sombras  
ante sus llamaradas de misterio,  
el Niño-Dios desde este albor alienta  
el pálpito amoroso de mi acento  
y el invierno interior de mis quimeras  
se extingue calcinado por su fuego.

Advierte cómo me alza y me desborda  
una nueva esperanza que en mis sueños

ya me puebla los pulsos de aleluyas  
en derredor de vuestro Nacimiento,  
ya me pone ligeras las palabras  
como un obsequio parvo, muy pequeño,  
al alma de Begonte que venera  
la Cuna del Amor bajo sus cielos.

En tu eclosión de bien y de concordia  
se sumerge gozoso el forastero,  
peregrina gaviota sorprendida,  
mariposa hibernal de advenimiento,  
que haciendo lenguas del Belén hermoso  
surca feliz el aire con su vuelo.

!Oh, Belén Electrónico en Begonte,  
que en hondo afán de sublimar lo bello,  
mecido por alientos de ternura,  
almas y corazones va prendiendo!

Prestigioso Pesebre de Begonte,  
galaica prez lucense, tierra adentro,  
donde imperan deseos de bondades,  
de paz y de esperanzas y de sueños....

Eres, Begonte, la más bella aurora,  
una canción de Cuna cuyo acento  
trasciende a todos puntos cardinales  
desde el norte del Norte con sus ecos  
recreando al Belén que se ha encarnado  
en tu rincón lejano y recoleto.

No es menester la glosa de tu historia  
ni la de los anales de tu feudo,  
es más apasionante tu futuro  
y el glorioso mañana que te sueño

en esta inmensidad a cielo raso  
impregnada del sacro Advenimiento  
donde la brisa en labios de sus alas  
nos habla de confianza y de progreso.

Cardal en lontananza nos implora  
justipreciar vuestro temperamento,  
vuestra habitual idiosincrasia dulce,  
nos reta a valorar más vuestro predio.

No os extrañe que os abran mis palabras  
mi corazón sin galas y sin velos,  
pues que vosotros, desde vuestra esquina,  
estáis con vuestros brazos siempre abiertos....

Para vuestro Belén, mi magno acorde  
en la culminación de vuestro esfuerzo  
por tanta sementera de ilusiones  
florecidas con nulos desalientos  
y por esta electrónica fontana  
movida por artífices egregios.

Para vosotros la más alta gloria  
por el valor que nutre vuestro acervo  
de cultura, amistad..., de convivencia,  
prendas con que se adorna vuestro pueblo,  
donde no entra ni el mar a ahogar la llama  
prendida siempre como manifiesto  
de lo que eres capaz, gentil Begonte,  
vergel undoso donde reina el heno

que generoso expande por los campos  
promesas de esperanza desde el suelo....

Para todos mi cálido mensaje  
derramado en los surcos de mis versos  
que en la planicie de ocre horizontes  
de mi solar, que es castellano viejo,  
añoran el verdor de tu bosque,  
brumoso y ondulante compañero.

Vuestra llama de amor se me agiganta,  
se aviva en la explanada de mi acento...  
y crece con mi férvido saludo  
la luz de este prodigio navideño  
merecedor de que por siempre el orbe  
le contemple en un ángulo del cielo....

-----